

Philippe Kühni  
Barbaraweg 1  
5000 Aarau  
p.k@gmx.net  
079 540 28 88



Kreisschulrat Aarau-Buchs  
Martina Suter, Präsidentin

Aarau, 27. Januar 2021

Die Kreisschule Aarau-Buchs erarbeitet zurzeit ein umfassendes ICT Konzept.

Bekanntlich hat die Stadt Aarau ihre Informatik mit der Stadt Baden zusammengelegt und eine kompetente und schlagkräftige Organisation geschaffen. In dieser Organisation ist viel Know-How vorhanden, insbesondere auch über ICT Konzepte und ICT Beschaffung. Die Organisation ist zudem explizit darauf ausgelegt, Dienstleistungen für weitere Partner zu erbringen.

In diesem Zusammenhang stellen sich mir folgenden Fragen:

1. Welche Rolle hat die Informatik Aarau-Baden im Projekt zur Erarbeitung des ICT Konzepts der KSAB?
2. Welche Rolle ist für die Informatik Aarau-Baden bei der Hardwarebeschaffung und beim Betrieb angedacht?
3. Wie wird sichergestellt, dass die KSAB über ein zeitgemässes Cyber Security Konzept verfügt, das über die blosse Installation von Updates hinaus geht?

Freundliche Grüsse

Philippe Kühni